

新風 NEW BREEZE 2024

公明党八王子総支部ニュース vol.58

公明党八王子総支部長 東京都議会議員
東村くにひろ

大好評!!

お楽しみください

公明党議員の「Tik Tok」動画



※1月10日現在公開している議員

ごあいさつ

新春に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。元日に最大震度7を記録した令和6年能登半島地震の被害に遭われた皆様に心からお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧をお祈り致します。国、都、市のネットワークを活かし、現場のニーズに沿った支援を速やかに行ってまいります。2024年は公明党にとりまして、結党60年の大きな節目となる年です。「大衆とともに」の立党の精神を片時も忘れることなく、全身全霊で働いてまいります。今後ともご支援を何卒宜しくお願い致します。

公明党八王子総支部長 東村くにひろ



結党60年の本年 団結のスタートで新たな歴史を!

都議会公明党ニュース —第4回定例会都議会公明党代表質問より—

所得制限を撤廃、高校授業料の実質無償化を実現！

都議会公明党が強く求めてきた都立・私立の高校授業料“実質無償化”的「所得制限の撤廃」について、都知事は、都立大学も含め2024年4月から実施することを表明しました。さらに、都議会公明党は、この所得制限の撤廃により、

保護者の負担軽減のため授業料を当初から納付しないで済む仕組みに改めるべきだと指摘。都知事は「来年度予算編成の中で具体化を図り、授業料納付の仕組みについては、関係者との調整等、課題を整理していく」との力強い答弁がありました。



区市町村の小中学校の給食費無償化へ！

小中学校の給食費無償化は、長年公明党が掲げ、粘り強く取り組んできた政策です。都議会公明党は、国でその制度が実現するまでの間、区市町村に対し最低でも2分の1の助成を2024年4月から実施すべきと主張。都知事は「現在、要保護世帯の給食費の免除については国がその2分の1を負担していることを参考に、予算編成の中で具体的に検討していく」という前向きな答弁があり、大きく前進しました。



住民税課税者のシルバーパス利用料の引き下げを！

70歳以上の方が利用できるシルバーパスの費用負担は、現在、住民税非課税者が年間1,000円、住民税課税者が20,510円です。都議会公明党は、高齢者の社会参加を促進し健康寿命を延伸するため、住民税課税者も安い費用負担にするべきと主張。都知事は「制度の検討に当たっては利用実態の把握や東京バス協会との調整など整理すべき課題があると認識している」と答弁しました。



高齢者のために補聴器の購入補助のしくみを！

都議会公明党は、従来から高齢者の加齢性難聴について取り上げ、社会的孤立の防止や認知症リスクなどにつながらないよう手厚い対応が必要であると訴えてきました。とくに補聴器購入の補助基準額については、東京都単独の補助に踏み切り、相当の性能を有する補聴器の購入を想定した設定が必要であると指摘。都は「今後、補助の仕組みを検討するなど施策の充実を図っていく」との積極的答弁がありました。



家庭等に対するLPガス価格高騰緊急対策事業の継続を実現！

都議会公明党は、11月22日、都知事に「物価高騰・経済対策・医療対策に関する緊急要望」を行いました。その中で、昨年9月に終了したLPガス価格高騰緊急対策事業補助金を10月に遡り、今年3月まで支援を継続することを強く要望し補正予算に計上されました。請求書に割引料金が分かるようガス事業者に徹底を求めています。